

26 août 2020



## **COMMUNIQUÉ DE JEAN-NOËL CARPENTIER, MAIRE DE MONTIGNY-LES-CORMEILLES**

Pour la rentrée scolaire, la municipalité met en place deux nouvelles mesures

### **1/ Repas végétarien**

Un repas végétarien sera proposé chaque jour, dans toutes les écoles et à tous ceux qui le souhaitent, en plus du repas avec viande. Chaque enfant aura le choix.

Cette mesure s'ajoute aux dispositifs mis en place depuis longtemps par la municipalité pour sensibiliser les enfants dès le plus jeune âge au développement durable et à l'écologie (pesée des déchets alimentaires, tri à la cantine, bacs à compost, potagers, poulaillers dans toutes les écoles...).

Le repas végétarien permet de proposer des repas accessibles, complets et équilibrés aux enfants qui ont des régimes alimentaires particuliers (santé, allergies, religion, convictions végétariennes...).

### **2/ Kits de rentrée scolaire**

Tous les élèves du CP au CM2 recevront un « kit scolaire » le jour de la rentrée. Ce kit sera donné à chaque enfant le jour de la rentrée.

Il contient tout le matériel indispensable au bon commencement de l'année scolaire : feutres, crayons de couleurs, crayon à papier, taille crayon, bâton de colle, règle, gomme, ciseaux...

Cela permet de souhaiter une belle rentrée aux enfants et de soulager le porte-monnaie des parents.

Jean-Noël CARPENTIER  
Maire de Montigny-lès-Cormeilles